

شركة
معاذ عبد الرزاق الشمالي
للمحاماة والإستشارات القانونية
Muath Al-Thomali Law Firm



الملف التعريفي

COMPANY PROFILE



جدة
JEDDAH CHAMBER
- 1946 -



هيئة الإزادة والضريبة والجمارك
Zakat, Tax and Customs Authority

311371277700003



وزارة التجارة
Ministry of Commerce

4030480895



الهيئة السعودية للمحاماة
SAUDI BAR ASSOCIATION

7030204957



43/1023

بيد العزم والرحمة

منذ تأسيس هذه الشركة، كان هدفنا الأول أن نكون شركاء حقيقيين لعملائنا في مواجهة مختلف التحديات القانونية. اعتمدنا في ذلك على خبرات قانونية متراكمة، وفريق متميز من المحامين والمستشارين ذوي الكفاءة العالية. وفي ظل عالم قانوني متسارع التغيير، نؤمن بأهمية الجمع بين المعرفة القانونية العميقة، والابتكار، وسرعة الإنجاز، والقدرة على التعامل الفعال مع القضايا بمختلف أنواعها، و نؤمن بأن دورنا الحقيقي هو الدفاع عن الحقوق، وبناء الثقة، والحفاظ على أعلى درجات السرية، وتحقيق العدالة.

Since our establishment, we have set a clear goal: to be a trusted partner for our clients in facing legal challenges. We rely on accumulated experience and a professional team that combines legal expertise, innovation, and efficiency. We believe our role goes beyond legal advice it is about building trust, defending rights, and upholding justice with the highest levels of confidentiality and professionalism.

نحن شركة محاماة معتمدة نعمل على تقديم مجموعة متنوعة من الخدمات القانونية للأفراد والمنشآت التجارية، ونسهم في تحقيق العدالة من خلال تعاوننا المستمر مع الجهات القضائية. كما نحرص على توفير الحماية والوقاية القانونية لعملائنا الكرام في مختلف تعاملاتهم اليومية وما قد يطرأ عليهم من التزامات حقوقية أو تعاملات تجارية

We are a licensed law firm providing a wide range of legal services to individuals and commercial entities. We contribute to the realization of justice through ongoing collaboration with judicial authorities. We are also committed to offering our clients legal protection and preventive counsel across their daily dealings.



رؤيتنا Our Vision

نسعى لأن نكون الخيار الأول للأفراد والشركات في تقديم الحلول القانونية المتكاملة، من خلال ممارسات مهنية راسخة، ومعرفة قانونية عميقة، وفهم دقيق لإحتياجات عملائنا.

We strive to be the first choice for individuals and businesses in delivering comprehensive legal solutions, through established professional practices, deep expertise and strategic insight.

الأهداف Our Goals

نهدف إلى تقديم خدمات قانونية متخصصة تلبي إحتياجات الأفراد والجهات التجارية، وبناء علاقات مستدامة تقوم على الثقة والمصداقية. كما نحرص على تمكين عملائنا من اتخاذ قرارات قانونية واعية

We aim to provide specialized and high-quality legal services that effectively meet the diverse needs of individuals and businesses, while building long-term relationships founded

تقديم حلول عملية و فعالة
تناسب إحتياجات العميل

Offering efficient and
a tailored solutions

وضع إستراتيجيات قانونية
مخصصة لكل عميل

Precisely tailoring
legal strategies

5

مرونة مدروسة في تقدير
وتنظيم أتعاب المحاماة

Strategic flexibility
organizing legal fees

4

متابعة مستمرة وتواصل
فعال مع العملاء

Consistent monitoring
and proactive client

3

2

1

دراسة شاملة لكل حالة
وتقييم دقيق للخيارات

Precisely tailoring
each legal strategies



Our Legal Practices ممارساتنا القانونية





نسهى لخدمتكم

خدمتكم شرف وتمثيلكم مسؤولية

✉ info@muath-althomali.com ☎ 0126820008 📱 0504963510

📷 📲 📧 📺 @muath_althomali 🖱 www.muath-althomali.com